

福井大雪

# 除雪車燃料 勝山へ

## 総社市とAMDA 支援隊を派遣

北陸地方の記録的な大雪を受け、総社市は

8日、福井県勝山市に支援隊を派遣し、除雪

除雪が進んでいないこ

とから、総社市の被災

地支援条例を知る山岸

正裕勝山市長から7

日、片岡聡一総社市長

に直接要請があった。

支援隊は総社市職員

4人と国際医療ボラン

ティアAMDA（本部

・岡山市）の職員1人

の計5人。総社市はガ

ン車と同社から借りた1台で出発した。午後4時に無事到着し、軽油をタンクローリーの計2時半ごろ、勝山市役所へ届けた。（古川和宏）



福井県勝山市に向け総社市役所を出発する支援隊

除雪が進んでいないことから、総社市の被災地支援条例を知る山岸正裕勝山市長から7日、片岡聡一総社市長に直接要請があった。支援隊は総社市職員4人と国際医療ボランティアAMDA（本部・岡山市）の職員1人の計5人。総社市はガソリンスタンド経営の角藤田（同市中央）の協力で軽油4キロリットルを準備。AMDA職員は現地の医療ニーズを調査するため同行した。同市役所で午前8時に出発式があり、片岡市長が「安全を最優先に考え活動してほしい」と訓示。市のワゴ